

# Busca Argentina

EL SOL DE MÉXICO

## Créditos en Países Europeos

PARIS, 9 de julio (UPI).— El ministro de Economía de Argentina, José Martínez de Hoz, llegó hoy a esta capital procedente de Zurich, continuando su gira por Europa a la búsqueda de créditos que permitan a su país recuperarse de su aguda situación económica.

Martínez de Hoz fue recibido en el aeropuerto Charles de Gaulle por aproximadamente una docena de funcionarios de la embajada argentina en esta capital. Ningún miembro del gobierno francés se hizo presente ya que la visita a Francia del ministro es de carácter privado.

Se propone descansar en París durante el fin de semana para iniciar el lunes una serie de reuniones con dirigentes de la banca y la empresa privada galas.

Antes de partir de Buenos Aires, fuentes vinculadas al ministro dijeron que en su gira por Europa se proponía obtener unos 200 millones de dólares en préstamos

de la banca privada. En sus conversaciones con empresarios, Martínez de Hoz procura alentar potenciales inversiones en Argentina.

Martínez de Hoz trata asimismo de considerar con autoridades francesas la posibilidad de incrementar el comercio entre las 2 naciones.

Hoy se reunió con funcionarios del gobierno suizo en procura de obtener asistencia para reestructurar las finanzas del país sudamericano.

Funcionarios suizos dijeron que estaban "sumamente interesados" en los planes económicos argentinos, pero que "no está en manos de Suiza tomar la iniciativa".

"Sobre todo estamos esperando ver que es lo que Estados Unidos y el Fondo Monetario Internacional piensan hacer para ayudar a Argentina", dijo un portavoz.

"En lo que respecta al gobierno suizo, lo más importante sería obtener garantías de exportaciones e inversiones para los bancos o compañías suizas que concedan créditos a Argentina o realicen grandes inversiones allí", señaló.

EXCELSIOR

## Sobre "Islas a la Deriva" Conversan Jitrik y Pacheco

- ★ Prácticas Intelectuales en Argentina
- ★ Acontecimiento en el Museo del Chopo
- ★ Procedimiento y Mensaje de la Novela

El acto se efectuará en Chopo (Enrique González el Museo Universitario del Martínez No. 10) hoy sábado 10 a las 19 horas, dentro del ciclo "Cinco prácticas intelectuales en el contexto argentino".

Noe Jitrik ha sido profesor de literatura latinoamericana y teoría literaria en Universidades de Buenos Aires, Córdoba, Basen de con (Francia) y actualmente imparte la cátedra de teoría literaria en el Colegio de México.

El escritor y crítico argentino, Noe Jitrik, sostendrá una conversación sobre literatura con el escritor mexicano José Emilio Pacheco, quien acaba de publicar su último libro de poemas "Islas a la deriva".

Jitrik combina su tarea de poeta y narrador con la de ensayista. En esta última disciplina ha escrito: "Procedimiento y mensaje de la novela" y "El no existente caballero". En el primer libro trata el problema del narrador y la narración; el segundo es un análisis del desarrollo de la idea del personaje, tal como se ha dado en la literatura latinoamericana.

Entre sus narraciones se encuentran "La figura mayor", libro de cuentos

de estructura más o menos clásica; "Llamar antes de entrar", relato diferente que se aparta de la narrativa naturalista, "Del otro lado de la puerta", una historia más o menos fantástica. Noe Jitrik y José Emilio Pacheco charlarán sobre el estado actual de la literatura en América Latina y la posición del escritor.